

# Expansión

Madrid, 22 abril 2016

## Dimas Gimeno: "Hay signos de recuperación"



Gimeno ha recibido de la Cámara de Comercio e Industria Hispano Portuguesa el premio *Vasco da Gama* por su excelencia empresarial y, en concreto, por llevar a cabo el plan de expansión del grupo a Portugal.

Dimas Gimeno, presidente de El Corte Inglés, aseguró ayer que "nuestra actividad está mejorando, lo que nos permite mirar el futuro con optimismo, preparar nuevos proyectos y mantener nuestra línea de calidad y servicio". Respecto al entorno económico, afirmó que "los signos de recuperación son alentadores y visibles".

Gimeno recibió ayer el premio Vasco de Gama, que otorga la Cámara de Comercio e Industria Hispano Portuguesa por la excelencia empresarial. El presidente de El Corte Inglés aseguró que "el sector de la distribución es extraordinariamente competitivo y obliga a la innovación constante". La cámara reconoce la labor de Gimeno por la expansión de El Corte Inglés en Portugal.

En 2014, el gigante español de la distribución registró ventas por 400 millones de euros en Portugal, donde cuenta con centros en Lisboa y Oporto. La trayectoria de la firma en Portugal está ligada a Gimeno, que en 2001 fue el encargado de lanzar la filial lusa en Lisboa. En 2006 abrió su segundo centro en Oporto.

Gimeno no es el primer ejecutivo de El Corte Inglés condecorado por fomentar las relaciones comerciales entre España y el país vecino. En 2002 Isidoro Álvarez, su predecesor, recibió el premio al Empresario del Año, otorgado por la Cámara de Comercio Luso Española. Gimeno señaló ayer que Isidoro Álvarez "creyó en el comercio de calidad y fue un empresario ejemplar". El directivo destacó que "durante su mandato, El Corte Inglés registró el periodo de mayor crecimiento de su historia"